

# *Presidente de Djibouti felicitó a Cuba por triunfo de la Revolución*



Foto: Prensa Latina

La Habana, 3 ene (RHC) El presidente yibutiano, Ismail Omar Guelleh, felicitó a su homólogo cubano, Miguel Díaz-Canel, por el aniversario 66 del triunfo de la Revolución y destacó los lazos de amistad entre ambos países, se conoció hoy.

Según mensaje enviado a la embajada de La Habana aquí, Guelleh expresó que el pueblo y gobierno yibutianos se unen a él para expresar su simpatía y amistad al pueblo cubano.

"Que este aniversario patrio, y el año 2025 (...) sirvan de nuevo impulso a la indeclinable búsqueda de la República de Cuba por acrecentar su desarrollo, ya alcanzado", precisó el texto.

Manifestó alegría porque los lazos de amistad y cooperación entre los dos países se refuerzan constantemente. "El carácter privilegiado de las relaciones entre Djibouti y Cuba refleja las asociaciones estratégicas que comparten en todos los ámbitos del desarrollo sostenible", aseveró.

El mandatario africano aseguró que su gobierno y pueblo apoyarán siempre el fortalecimiento de los vínculos de intercambio, ayuda mutua y solidaridad con la nación caribeña.

Al reiterarle mis más cordiales felicitaciones, reciba, señor presidente (Díaz-Canel), mis saludos fraternales, concluyó el texto. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373303-presidente-de-djibouti-felicitó-a-cuba-por-triunfo-de-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**